



De izquierda a derecha los premiados: Mari Cruz Fernández, presidenta de Campoastur, José María Díaz-Pevida, presidente de Tekox, César Suárez Junco, director gerente de Tierra Astur y Luis Enrique García, presidente de Maderas García Hermanos

La innovación en Asturias tiene reconocimiento

CTIC y Caja Rural apuestan por la integración digital en el tejido empresarial asturiano con la entrega de Premios Industria 4.0

ConectaIndustria

El pasado 17 de enero tuvo lugar, en el Teatro de La Laboral de Gijón, la gala de entrega de los Premios Industria 4.0. Estos galardones nacen como iniciativa del CTIC y Caja Rural de Asturias para premiar a las empresas asturianas que, con su esfuerzo, hacen posible la transformación digital hacia la industria 4.0. Durante el acto, que comenzó a las 18:00 horas, tuvimos además el placer de contar con la ponencia de Javier Echevarría Ezponda, vicepresidente de Jakiunde (Academia Vasca de Ciencias, Artes y Letras) y miembro del Comité Vasco de Ciencia y Tecnología, Tecnología e Innovación, quien asistió a la entrega de premios para hablar sobre «Innovación sin I+D».

Los Premios Industria 4.0 tienen como finalidad fomentar el desarrollo tecnológico y están divididos en cuatro categorías diferentes. Así, el reconocimiento en la categoría agroalimentaria fue la empresa CAMPOASTUR, por su esfuerzo en la transformación digital. En la categoría industrial, que reconoce el esfuerzo en el proceso de transformación digital hacia la industria 4.0, el galardón fue entregado a la empresa TEKOX. En la categoría turística se le otorgó a la empresa Tierra Astur por su capacidad de innovación tecnológi-

ca y comunicación digital con clientes, además de la implicación de sus trabajadores en el proceso de transformación digital. Por último, en la categoría madera-forestal, la empresa premiada fue MADERAS GARCÍA HERMANOS, por su esfuerzo en la digitalización del proceso auditivo a través de la sensorización de máquinas, gestión de stocks y automatización de procesos.

El jurado, cuyo veredicto conocimos ya en el mes de septiembre, estuvo compuesto por importantes personalidades dentro del panorama empresarial asturiano:

- > **Alberto González, secretario general de FADE.**
- > **Antonio Romero, subdirector de Caja Rural de Asturias.**
- > **Antonio Virgili, director de RTPA.**
- > **Eva Pando, directora de IDEPA.**
- > **Gonzalo Peón, subdirector de La Nueva España.**
- > **Juan Carlos Campo, director de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón de la Universidad de Oviedo, en calidad de presidente del jurado.**
- > **Juan Díaz, director general de ASINCAR.**
- > **Juan Majada, director general de CETEMAS.**
- > **Marcelino Gutiérrez, director general del Diario El Comercio.**
- > **Pablo Priesca, director general de CTIC.**

IECISA organiza en Asturias su próximo Encuentro Tecnológico

El próximo día 12 de febrero en Oviedo se debatirá acerca del camino hacia la evolución digital, sus retos y oportunidades

IECISA, como parte de su apuesta firme por el Principado de Asturias, organiza la octava edición del Encuentro Tecnológico Asturias bajo el título "De la transformación a la innovación".

De esta forma, IECISA organiza un punto de encuentro con el mercado y la sociedad con el objetivo de debatir sobre el camino hacia la evolución digital de las organizaciones, mostrar las últimas tendencias y, en definitiva, hablar de los retos y oportunidades que nos ofrecen. Todo esto de la mano de las empresas más prestigiosas del mercado TI y de los directivos de las AA.PP. y las

empresas implicados en esta transformación.

Durante la jornada se hará entrega de los Premios EbIC Universidad. Una iniciativa de IECISA en colaboración con la Universidad de Oviedo, en la que se premian los proyectos con las ideas más innovadoras de Ingeniería de recién titulados de la Escuela Politécnica de Ingeniería de Gijón, de la Escuela de Ingeniería Informática de Oviedo y de los másteres universitarios del Centro Internacional de Postgrado, que hayan realizado el trabajo fin de estudios en el ámbito de las TIC.

INFORMÁTICA
El Comercio

8º EN TIC Asturias

DE LA TRANSFORMACIÓN A LA INNOVACIÓN

12 de febrero 2019
Espacio Circus, Oviedo

11:00h	Recepción y café de bienvenida
11:30h	Apertura José Aracil. Director Gobierno y Servicios Públicos. IECISA Isaac Pola. Consejero de Empleo, Industria y Turismo. Gobierno del Principado de Asturias
11:50h	Conferencia inaugural Pablo Priesca. Director General. Fundación CTIC
12:20h	Mesa Redonda "De la Transformación a la Innovación. Casos prácticos" Laureano Laurido. Presidente. Autoridad Portuaria de Gijón Alberto Ibarra. Director de Informática. HUCA Carlos Menéndez. Chief of Business Intelligence and Big Data. EDP Moderador: Javier Corella. Director de Marketing y Comunicación. IECISA
13:10h	Tendencias TI y Tecnologías habilitantes Machine Learning para la Innovación Raquel Fernández. Partner Manager Iberia. Google Cloud Digital Workspace. El nuevo puesto de trabajo David Nava. Iberia Strategic Partner Sales Manager. HP
13:40h	Entrega de los Premios EbIC Universidad 2018 Santiago García Granda. Rector. Universidad de Oviedo Julio Sánchez González. Director RRHH. IECISA
14:00h	Clausura Juan Carlos Fernández. Director Delegación Norte. IECISA
14:10h	Cóctel

Patrocinador